



YIWU SE ADHIERE A ARAGÓN PLATAFORMA LOGÍSTICA

► El Gobierno de la ciudad china de Yiwu ha firmado en las últimas horas el documento de adhesión a Aragón Plataforma Logística (APL), una reciente iniciativa impulsada por la DGA para unificar la gestión, promoción y venta de los activos logísticos que hasta ahora estaban dispersos en diversas empresas públicas. El secretario general de Yiwu, Sheng Qiuping, firmó el acuerdo acompañado por la consejera de Economía, Marta Gastón, que se esta semana se encuentra en China impulsando las relaciones comerciales.